
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA
CONCEJALÍA DE DESCENTRALIZACIÓN

JUNTA VECINAL MUNICIPAL
DEL LLANO DEL BEAL

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 
LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DEL LLANO DEL BEAL 

PLENO DEL 23 DE JUNIO DE 2.009

En El  Llano  del  Beal  ,  siendo las  veinte  horas  y  diecisiete  minutos  de  la  fecha 
indicada, se reúnen en el Colegio Público San Ginés de la Jara del Llano del Beal, los 
vocales que a continuación se relacionan, bajo la presidencia del Sra. Dña. Carmen Soto 
López y con la asistencia del Secretario por Delegación del Secretario General de la 
Corporación, D. Diego Lucas Muñiz, a fin de celebrar Sesión Ordinaria del Pleno de la 
Junta Vecinal Municipal y tratar los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo 
cual se ha girado citación previa.

ASISTENTES:

PRESIDENTA Dña. Carmen Soto López.

VICEPRESIDENTE D.  Juan Segura Cano.

POR EL PARTIDO SOCIALISTA Dña. Concepción Rivero Cabello.

D. José María García Vivancos.

D. Fulgencio Soto Suárez.

POR EL PARTIDO POPULAR D. Carlos A. Galindo García.

Dña. Rita E. Carrasco Pérez.

Además asiste el sr. Antonio Carrasco Pagán presidente de la A.VV. del Llano del 

Beal.

  
Abre la sesión la sra. Presidenta dando lectura del Orden del Día:
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1. Lectura  y  aprobación,  si  procede,  del  acta  del  pleno  del  día  30  de 

marzo del presente año.

2. Propuesta y aprobación,  si procede,  de gastos.

3. Propuesta y aprobación,  si procede,  de subvenciones a colectivos.

4. Información  del  pliego  de  condiciones  técnicas  del  Servicio  de 

Mantenimiento del Jardines Públicos en el  Llano del Beal.

5. Información  de  la  situación  de  las  obras  del  Plan  de  Obras  en 

Barrios  y  Diputaciones  y  las  obras  del  Fondo  Estatal  de  Inversión 

Local

6. Ruegos y preguntas.

1.-LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DEL PLENO DEL DÍA 30 
DE MARZO DEL PRESENTE AÑO.  

El acta del pleno es aprobada por unanimidad con la advertencia del sr. Antonio Carrasco de 
que no aparece en el listado de subvenciones los 3.000 € que se aprobaron en el anterior pleno a 
favor de la A.VV. del Llano del Beal para gastos de mantenimiento del local social.

 2-   PROPUESTA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE GASTOS.  

No hay.

3.-   PROPUESTA Y APROBACIÓN,  SI  PROCEDE,  DE SUBVENCIONES   
A COLECTIVOS.

La sra. Presidenta propone las siguientes subvenciones:

A.VV. LLANO DEL BEAL (MANTENIMIENTO LOCAL SOCIAL) 3.000,00
A.M.P.A. C.E.I.P. SAN GINES DE LA JARA (ACTIVIDADES) 1.000,00
A.VV. EL BEAL (COMPRA 20 LIBROS HISTORIA DEL FUTBOL DE J.A. MARITNEZ.MELLINAS) 300,00

La propuesta es aprobada por unanimidad.

4.-  INFORMACIÓN  DEL  PLIEGO  DE  CONDICIONES  TÉCNICAS 
DEL  SERVICIO DE MANTENIMIENTO DE  JARDINES  PÚBLICOS 
EN EL LLANO DEL BEAL.

La  sra.  Presidenta  aporta  este  documento  firmado  por  el  Jefe  del 
Servicio  de  Parques  y  Jardines  del  Ayuntamiento  de  Cartagena,  sr.  D. 
Miguel Alberto Guillén Pérez, e informa al respecto.

5.- INFORMACIÓN  DE  LA  SITUACIÓN  DE  LAS  OBRAS  DEL 
PLAN DE OBRAS EN BARRIOS Y DIPUTACIONES Y LAS OBRAS 
DEL FONDO ESTATAL DE INVERSION LOCAL.

La  sra.  Presidenta  explica  de  la  marcha  de  las  obras  de  las  obras  que  se  están 
ejecutando en la zona de las cien casas del Llano del Beal a través del Fondo Estatal de 
Inversión  Local  y  de  las  inversiones  de  mejora  de  los  accesos  al  Llano  del  Beal 
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procedentes de la Dirección General de Carreteras de la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

El sr. Carlos A. Galindo y el sr. Antonio Carrasco explican en que consistirán estas 
obras.

Afirma la sra. Presidenta que en cuanto conozcan la cantidad de dinero de la partida 
de inversiones del presupuesto de la Junta para el presente año se solicitarán a los 
técnicos la realización de las memorias y presupuestos correspondientes.

Afirma el sr. José M. García que es necesario que se poden los eucaliptos que existen 
a la entrada del Estrecho de San Ginés.

La sra. Presidenta responde que se hará un escrito en el que además se solicitará la 
poda de todos los árboles de la diputación.

6.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

No hay.
 Y no siendo otros los asuntos a tratar, la Presidencia levanta la sesión, siendo las 

veintiuna horas y cuarenta y treinta y ocho minutos, extendiendo yo, el Secretario, 
este Acta que firmarán los llamados a suscribirla, de lo cual doy fe.

EL SECRETARIO LA PRESIDENTA
         P.D.

Diego Lucas Muñiz              Carmen Soto López
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